
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 78/2025

Solicita informações acerca de 
Estratégias do Executivo frente ao 
aumento nos casos de dengue no 
município.

A vereadora Filipa Brunelli, no uso de suas atribuições regimentais e em 

conformidade com o Regimento Interno desta Casa de Leis, com fundamento no inciso XIX 

do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de Araraquara, vem, respeitosamente, à 

presença de Vossa Excelência, requerer informações e esclarecimentos sobre as ações e 

estratégias do Executivo frente ao expressivo aumento nos casos de dengue no município. 

O registro de 45 casos nas duas primeiras semanas de 2025, representando um aumento 

de 136% em relação ao mesmo período de 2024, é preocupante e exige medidas efetivas 

para prevenir uma possível epidemia.

Diante desse cenário, requer-se:

1. Medidas Adotadas: Quais ações de combate ao Aedes 

aegypti estão sendo implementadas pela Prefeitura para conter a proliferação do mosquito 

e mitigar os riscos à saúde pública? Detalhar campanhas de conscientização, mutirões de 

limpeza, uso de agentes de combate a endemias e outras medidas de prevenção.

2. Previsão e Índice de Periculosidade: A administração 

municipal dispõe de estudos ou projeções epidemiológicas que indiquem o possível cenário 

pandêmico para Araraquara nos próximos meses? Qual é o índice de periculosidade 

esperado?

3. Tipologia e Variação do Vírus: Quais sorotipos do vírus 

da dengue foram identificados em circulação no município? Qual deles é predominante e 

como isso influencia o crescimento das contaminações?

4. Estrutura de Atendimento: O munícipio possui 

planejamento ou estrutura mínima para a criação de um centro especializado de 

atendimento, como um “dengário”, para atender exclusivamente pacientes com dengue, 
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reduzindo assim a sobrecarga nas UPAs? Caso positivo, quais os prazos e recursos 

previstos?

5. Foco regionalizado: Quais bairros ou regiões têm 

apresentado maior incidência de casos de dengue? Há ações específicas direcionadas a 

estas áreas?

Tendo em vista a gravidade da situação e seu impacto direto na saúde da 

população araraquarense, solicito que as respostas sejam encaminhadas a esta Casa de Leis 

no prazo regimental, com fundamentação técnica detalhada, para que possamos 

acompanhar e contribuir para a eficiência das ações desenvolvidas.

Certos de vossa atenção e comprometimento, renovamos votos de estima e 

consideração.

FILIPA BRUNELLI

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 20 de janeiro de 2025.
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